

南勢海洋少年団　～夏の思い出～

7月27日はNPO法人「鳥羽の故郷の海を愛する会」主催の鳥羽商船高専の鳥羽丸に乗船し、伊勢湾を北上し津のJMU造船所の見学に参加しました。8班に分かれ、船内見学やロープワークをしながら参加した人たちとの交流を深めました。



また、8月23日には同法人主催のヨット体験を伊勢市の強力マリンビレッジで行いました。5班に分かれ「大湊の歴史」や「ヨット講義」とセイラビリティーといって体の不自由な人たち向けに開発され、絶対ひっくりかえらないヨットの帆走を楽しみました。雷雨でレースはできませんでしたが、初めてのヨット体験を楽しみました。



8月27日鳥羽海上保安部から南勢団6名が一日海上保安官に任命され、巡視船「とばぎり」に乗船し、鳥羽湾内のプレジャーボートや漁船にライフジャケットの着用を呼びかけ安全パトロールを行いました。出発時には保安庁の職員から「シュッコウシ、パトロールニアタレ」という文を受信し船長に伝え、終了後は団員の代表が「パトロールシュウリョウ、イジョウナシ」を送信し無事一日海上保安官の任務を終えました。終了後乗務員手造りのチキンカレーに舌鼓を打ちながら、鳥羽海上保安部の皆さんと楽しく懇談をしました。



エンジン操作レバー 「現在の速力は前進微速です。」



手旗信号送信 「パトロールシュウリョウ、イジョウナシ」